
Modaes

Back Stage

Balenciaga vs Ghesquière: comienza el juicio por la ruptura del contrato

Modaes
5 feb 2014 - 13:24

Si los últimos años han estado protagonizados por el conflicto judicial entre **Christian Dior** y **John Galliano**, 2014 comienza con la fecha fijada para el enfrentamiento en los tribunales entre **Balenciaga** y **Nicolas Ghesquière**. El Tribunal de Apelación de París ha escogido el próximo 1 de julio para la audiencia de la demanda presentada por la firma de moda del grupo **Kering** contra su ex director creativo.

Balenciaga reclama a su antiguo director creativo un total de siete millones de euros por ruptura de contrato. Según la firma, **Ghesquière** violó el acuerdo existente entre ambas partes al dejar la compañía y hablar abiertamente sobre su salida, haciendo comentarios que resultan, para Balenciaga, perjudiciales, según *WWD*.

Fuentes cercanas al proceso aseguran que **Balenciaga** solicita 7 millones de euros por daños y perjuicios. “Empecé a sentir como si me absorbieran mi identidad”, afirmó **Ghesquière** a una publicación inglesa el pasado septiembre.

Tras la salida de **Marc Jacobs** de **Louis Vuitton**, **Ghesquière** fue llamado por la compañía para ocupar el cargo de Jacobs y comenzar a liderar la dirección creativa de la enseña francesa, propiedad de **LVMH**, competencia directa de **Kering**. **Nicolas Ghesquière** presentará su primera colección para Vuitton el próximo 5 de marzo.